

**INTERVENCIONES
EN LA CELEBRACIÓN
DE LOS 75 AÑOS
DE LA
CARRERA DE ENFERMERÍA**

INAGURACIÓN II CONGRESO NACIONAL DE EXALUMNOS FACULTAD DE ENFERMERÍA UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA

Nohora Barrera de Triana*

Antes de iniciar el Programa previsto para la apertura de este Congreso y evocando la memoria de distinguidas colegas que desaparecieron desde el anterior Congreso como es el caso de Conchita Romero, Mery Arias de Palacio, Gloria Gutiérrez y demás enfermeras fallecidas; solicitamos guardar un minuto de silencio para rendirles un Homenaje Póstumo.

De nuevo nos reunimos en este recinto de la Universidad Nacional con un selecto grupo de enfermeras egresadas de estas mismas aulas, provenientes de diferentes ciudades del país, con el propósito de reencontrarnos, dar a conocer y analizar las investigaciones que se adelantan en los diferentes ámbitos institucionales, de docencia y las vivencias relacionadas con el quehacer diario de nuestra profesión. De la misma manera para reconocer y analizar las inquietudes sobre la formación de futuros egresados bien sea a nivel de pregrado como de posgrado, incluyendo la especialización y la maestría.

Este Congreso se ha denominado "Enfermería en el Presente y Retos para el Siglo XXI"; es

un certamen al que se ha convocado a todas las instituciones ubicadas en diferentes sitios del país, tanto docentes como asistenciales.

Esta sesión de apertura de nuestro congreso de exalumnos no es sencillamente un instante de protocolo y formalidad, representa un breve espacio en la programación, dedicado a expresar nuestra complacencia por la llegada de tan distinguidos colegas, y constituye un momento propicio para presentar en nombre de la Asociación de Exalumnos de la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia y de la Facultad misma un saludo fraternal de bienvenida a todos los asistentes y participantes en este II Congreso, que una vez más hemos organizado desde esta casa de educación y de cultura.

Quiero, naturalmente, presentar de manera especial un cordial saludo de bienvenida a las Directivas, Docentes y Estudiantes de la Facultad de Enfermería, a nuestras egresadas, especialmente a las que viviendo en países extranjeros, han querido unirse a nuestro reencuentro, como es el caso de Nohora Mejía de Adachi, quien desde el primer momento en clara demostración profesional y entusiasta colaboración con el evento, aceptó compartir con nosotros sus experiencias.

* Profesora Facultad de Enfermería Universidad Nacional. Presidenta de Exalumnos ADEXUN.

Con auténtico sentimiento nacionalista, quiero decir, como egresada de la Universidad Nacional, que acepten todos los participantes y asistentes nuestro reconocimiento por su interés al acoger esta invitación, que bien quisimos cursarla hace algún tiempo. Sin embargo ahora llegó el inicio de nuestro certamen y guardamos optimismo para augurar que este será otro evento que satisfaga las expectativas de los asistentes.

Así lo hemos intentado desde el primer momento, y para ello no hemos ahorrado esfuerzos, aún teniendo simultáneamente el trabajo cotidiano de cada uno de nosotros.

Quienes a diario nos vemos involucrados en la labor docente, nos embarga de inquietudes la cercanía del nuevo milenio y por la esencia de nuestro propio trabajo pensamos:

cómo preparar y formar a nuestros alumnos para que se puedan desempeñar con lujo de competencia e idoneidad profesional, frente a los avances científicos y tecnológicos que les permita contribuir de manera significativa a la solución de los problemas de salud del pueblo Colombiano.

Un sabio adagio popular dice que la unidad hace la fuerza. Recurro a este proverbio para hacer, desde este auditorio, un llamado a todos los colegas para que se unan a nuestra Asociación, con el propósito de consolidar esfuerzos constantes estableciendo permanente acción entre el quehacer diario profesional y la facultad para cristalizar y enriquecer un objetivo común que conduzca a realizaciones concretas, propias del campo profesional.